

EL PAÍS**ARCHIVO**EDICIÓN
IMPRESA

SÁBADO, 17 de diciembre de 1994

Loas a Atutxa en el funeral del sargento municipal asesinado

AURORA INTXAUSTI | San Sebastián | 17 DIC 1994**Archivado en:** Margarita Robles Declaraciones prensa Juan María Atutxa San Sebastián Ayuntamientos Gobierno autonómico Comunidades autónomas Gipuzkoa
Policía municipal Atentados mortales Política autonómica Policía Administración local Atentados terroristas Administración autonómica País Vasco Fuerzas seguridad Gente

"¡Cuanto vales, Atutxa, cuanto vales!". La frase, pronunciada por la viuda de Alfonso Morcillo, conmocionó al consejero de Interior vasco, Juan María Atutxa. El consejero participó en el funeral del sargento de la Guardia Municipal de San Sebastián asesinado el jueves por ETA en Lasarte (Guipúzcoa). "Hombres como tú son los que necesita este país" o "muchos Atutxas son los que nos hacen falta" fueron algunas de las gritos con los que fue saludado el consejero vasco.

El salón de plenos del Ayuntamiento de San Sebastián acogió a varios centenares de personas que participaron en la ceremonia funeraria evangelista, confesión a la que pertenecía el fallecido. Una comitiva formada por la mayor parte de los concejales de la corporación donostiarra y agentes de los cuatro cuerpos policiales desplegados en San Sebastián -Guardia Municipal, Ertzaintza, Cuerpo Nacional de Policía y Guardia Civil- acompañó el féretro durante algo más de un kilómetro por la ciudad. Morcillo será enterrado en Medellín (Badajoz).

Varios pastores evangelistas glosaron en sus intervenciones la figura del agente y se dirigieron a los autores del atentado para decir que "la persona que ha apretado el gatillo produce tristeza, porque no encontrará en su conciencia ningún motivo que justifique la muerte de Alfonso".

El obispo de San Sebastián, José María Setién, envió una carta en la que expresa su condena por la vergonzosa acción llevada a cabo, injusta y carente de sentido". Setién pide a los miembros de ETA que dejen de matar y que abandonen el camino de la violencia y las "tutelas impuestas a precio de sangre".

La secretaria de Interior, Margarita Robles, aseguró que no se debe "bajar la guardia, porque ETA está dispuesta a matar cuando puede; el por qué comete unas u otras acciones es imprevisible". ETA "tiene amenazados a todos los ciudadanos que no comulgan con su estrategia terrorista".